



Anglo American fue reconocida con el premio ASG de EY

El jueves 10 de abril, en un encuentro en el centro de eventos Metropolitan Santiago, se efectuó la 18ª versión de la Premiación Empresarial de EY con el objetivo de reconocer el aporte del sector privado y empresarial a nuestro país. Anglo American Chile fue reconocida con el premio de Empresa Destacada en criterios Ambientales, Sociales y Gobernanza (ASG).

A este reconocimiento las compañías postulan libremente cada año para presentarse y demostrar sus avances en estas materias y buenas prácticas organizacionales en estos factores. Este galardón reconoce las estrategias, visiones e iniciativas empresariales más destacadas e innovadoras y con mayor impacto social y corporativo. Este premio se ha otorgado a empresas como Colbún y Tresmontes Lucchetti en 2024, y Antofagasta Minerals (AMSA) en 2023.

“Las compañías hace tiempo que es-

tán conscientes de que no basta con generar utilidades para sus accionistas sin importar lo que ocurre en su entorno, en un contexto en que las comunidades cada día exigen más al empresariado. Es por este motivo que las organizaciones que están alineando sus objetivos con los de la sociedad, son más valiosas, resilientes, viables y atractivas financieramente”, expresó Pamela Méndez, socia líder de Servicios de Cambio Climático y Sostenibilidad de EY.

